

L'IMPOSTURE SOCIALE DE L'EXTRÊME DROITE

Un des rôles de la CGT est de vous donner des éléments de réflexion fondés sur des réalités concrètes. Les positions et votes de l'extrême droite à l'Assemblée Nationale parlent d'eux-mêmes.

À l'Assemblée Nationale, le RN a voté :

SUR LE POUVOIR D'ACHAT

Contre le blocage des prix des produits de première nécessité
Contre la gratuité des cantines scolaires pour les plus modestes

Contre la revalorisation des petites retraites

Contre la garantie d'autonomie des jeunes à 1063 €

Contre le gel des prix des loyers

Contre les hébergements d'urgence Travail

Et

Pour la fin des droits au chômage après un abandon de poste

Pour la fin des allocations de chômage en cas de refus de CDI à la fin d'un CDD

Pour la réduction des droits au chômage des étrangers hors UE

Pour l'interdiction de la présence des étrangers au sein des instances représentatives des personnels

Pour la limitation du droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles

SUR LES SALAIRES

Contre l'augmentation du SMIC

Contre l'indexation des salaires sur l'inflation

SUR LA FISCALITÉ

Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'€

Contre la taxe sur les super-profits

Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe

Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale

Contre le rétablissement de l'ISF

Et

Pour la hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires

Pour la baisse des impôts de production CVAE

SUR LES SERVICES PUBLICS

Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires

SUR L'ÉGALITÉ FEMMES-HOMMES

Contre l'attribution d'un milliard d'€ dans le cadre de la lutte contre les violences faites aux femmes

SUR L'ÉDUCATION ET CULTURE

Contre l'augmentation des budgets des universités

Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes

Contre l'achat de mangas avec le Pass Culture

SUR L'ÉCOLOGIE

Contre la taxation des yachts et jets privés

Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

Si ces votes contre les intérêts des travailleurs et des travailleuses sont déjà parlants, les programmes politiques des extrêmes droites, dont le RN, vont bien au-delà. Il s'agit notamment d'assécher définitivement le financement de tous les services publics, à l'exclusion des forces de l'ordre et de l'armée, au profit du patronat, des intérêts privés et en premier lieu des plus riches. Il s'agit d'instaurer une société combinant répression, autoritarisme, clientélisme, exclusion et haine de l'autre. Il s'agit de nier toute politique d'Égalité femme-homme en revenant à un monde où la moitié de la population était la supplétive de l'autre.

**FACE À CETTE IMPOSTURE,
CONSTRUISONS
UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE !**